



6 Mai 2023

Monte Faro de Luz [Valencia de Alcántara (Cáceres) - ESPAGNE]



Demandez Conchita car elle est montée au Ciel, elle est déjà bénie.

Mes petits, mes enfants, ayez la paix dans vos coeurs et la lumière de ma Lumière dans vos âmes. Mes enfants, comme votre Mère est heureuse lorsque vous et tant de millions de personnes dans le monde viennent honorer le mois de Marie, le mois de mai, venez et allons tous avec des fleurs à Marie, chantez-moi, offrez-moi des fleurs comme vous l'avez toujours fait. Le monde est détrôné et ne m'a plus comme Mère ; beaucoup d'hommes, des millions de la terre manquent, mes enfants, les Demeures de mon Dieu, de votre Dieu.

Le diable est présent dans toute l'humanité, il ravage les simples, les bons, et les simples et les bons abandonnent aussi la foi, c'est pourquoi vous êtes ici pour renforcer la foi dans vos coeurs et dans les coeurs du monde ; regardez, je l'ai dit tant de fois, et je l'ai fait avec mon époux Joseph dans cette humble maison, nous avons chanté les psaumes à mon Dieu, à votre Dieu, et j'ai dit ainsi : (ici la Madone chante dans une autre langue) Qu'ils sont beaux les chants que mon époux et moi avons chantés pendant que nous étions sur la terre ! Mais maintenant nous chantons l'Alléluia au Paradis et je veux qu'un jour, lorsque votre Créateur, mon Créateur, vous appellera, vous entriez par cette porte étroite qui deviendra plus tard large et vous serez à la table de mon Dieu, de votre Dieu, chantant l'Alléluia comme je l'ai fait en ce temps-là.

Mes enfants, vous savez que le monde traverse une période folle, folle de misère, folle de pourriture, le monde ne reconnaît pas et ne veut pas reconnaître son Créateur, en commençant par les petits, douze, treize, quinze, vingt, trente, cinquante, soixante-dix, quatre-vingt-dix, cent, beaucoup ne reconnaissent pas leur Dieu Créateur ; c'est pourquoi, mes enfants, la colère de mon Dieu, de votre Dieu, déborde déjà et vous verrez tant de choses dans le monde, comme je l'ai dit tant de fois ; Comprenez-le et comprenez-le, parce que vous ne voyez pas les choses autour de vous, tout va bien, mais quand ce qui doit arriver arrivera, alors beaucoup d'hommes et de femmes mourront de peur, parce qu'ils ne pourront pas supporter les nombreuses choses qu'ils verront ;

C'est pourquoi je vous dis : Tabernacle, Tabernacle, Tabernacle, cherchez votre Dieu, mon Fils d'Amour dans les chapelles qui sont pour vous tous, n'ayez pas peur, ne soyez pas paresseux pour votre Dieu, le monde est attirant, mais l'attirant doit être le bon, pas le mauvais et aujourd'hui le monde est plus impliqué dans le mauvais que dans le bon.

Faites-vous saints, mes enfants, recherchez la sainteté, je l'ai dit tant de fois, arrêtez de vous critiquer les uns les autres, arrêtez de dire du mal les uns des autres, aimez-vous les uns les autres, ayez de la compassion, de la charité et embrassez-vous les uns les autres, c'est cela l'amour, c'est cela le Paradis, le Paradis c'est ce que je vous dis : "la vérité a un chemin, mon Fils, qui est la Vérité et la Vie".

Comme il est beau que vous soyez ici dans le Phare de Lumière, comme il est beau de voir que mon Message est pour vous et pour toute l'humanité ! Mais gardez les Messages, méditez-les ; comme ce mois-ci encore JEAN, mon fils Jean ; aidez-vous de l'Evangile de mon Fils, c'est le trône de vos vies, c'est le trône de vos âmes, ne soyez pas paresseux pour ouvrir la Bible, les Evangiles de mon Fils, et là vous serez heureux parce que chaque jour vous penserez de plus en plus à votre Créateur, à votre Dieu, c'est Lui qui sauve, les hommes ne sauvent pas, Il est mort, mon Fils est mort pour vous tous et pour toute l'humanité afin que vous ayez la vie dans vos âmes ; Quelles rancunes, quelles haines vous avez, mes enfants, où allez-vous, n'est-il pas plus beau de s'aimer et de se reconforter, mari avec femme, fils avec mère, fille avec père, amis avec amis, n'est-il pas plus beau de dire : "Béni et loué soit mon Créateur qui m'a créé pour Lui, pour demain, pour toujours, pour être toujours dans les Demeures qu'Il m'a préparées" ? Malheur aux criminels qui tuent leurs enfants, malheur à ceux qui font la guerre et tuent des innocents, malheur à ceux qui disent oui à la paix et font la guerre, malheur à ceux qui ne vont pas en conscience demander le pardon de leurs péchés ! Ceux-là ne verront pas la Lumière, ils verront les ténèbres, l'Enfer ; mais vous, mes enfants, qui êtes mes enfants bien-aimés, je suis ici pour vous donner mon Amour, et je vous sauve, je vous sauve avec mon Coeur, je vous amène à mon Fils, et je vous tends à tous mon Manteau pour que vous soyez sous mes Mains et mon Coeur. Je suis le Coeur de Marie, le Phare de Lumière, je triompherai avec mon Fils, le Coeur de Jésus, dans le monde ; mais il y a encore des choses désagréables à venir dans le monde, c'est pourquoi je vous demande à tous de vous convertir, n'ayez pas peur de vous présenter à l'Eglise, allez au confessionnal pour vous confesser, c'est le salut, c'est le pardon de mon Créateur, de votre Créateur, quelle que soit la gravité des péchés, tout est pardonné.

Parlez de phare au monde, portez les Évangiles dans votre poche, et ceux qui rient ou disent quelque chose de désagréable, allez-y, parce que vous portez la meilleure partie, l'Amour de Dieu, l'Amour de Dieu qui est la plus grande chose que vous puissiez avoir.

Aujourd'hui, ma fille Conchita a été élevée sur les autels, elle est déjà au Paradis, et tant de saints et tant de personnes qui ont donné leur vie pour le sang de mon Fils, pour les humbles, pour ceux comme cette Conchita qui est morte le 13 mai, vous savez, mes enfants, très jeune, et elle est morte comme Thérèse de Lisieux, abandonnée, malade, mais elle s'est donnée et a dit : "Que ta volonté soit faite et que tu fasses de moi ce que tu veux" : Elle est morte comme Thérèse de Lisieux, abandonnée, malade, mais elle s'est donnée et a dit : "Que ta volonté soit faite et fais de moi ce que tu veux", et le Seigneur l'a emportée très jeune, et elle est déjà au ciel ; je veux donc que vous aussi, vous donniez votre souffle, votre dernier souffle, tout votre être à mon Fils d'Amour : "Jésus je t'aime, Jésus je t'aime, Jésus je t'aime, Jésus je t'aime", laissez la rancune, la haine ne vaut rien, la haine est l'enfer, aimez-vous les uns les autres et, comme je vous l'ai dit, priez pour ceux qui tuent, comme Poutine, comme d'autres chefs de gouvernement, comme ceux qui haïssent leur Dieu; demandez et priez pour eux parce que, tout comme vous avez la conversion et la foi avec vos prières, mon Seigneur, votre Dieu, peut les amener dans le bercail de mon Fils sur la Croix sacro-sainte.

Je t'aime, apporte-moi une fleur, donne-moi une fleur, chante-moi l'Ave Maria. N'oubliez pas cette autre chose : si vous en donnez une, mon Fils et moi vous la donnerons au centuple. Je vous aime beaucoup et je vous bénis, mais comme toujours devant mon Dieu le Père Créateur, mon Fils d'Amour, l'Esprit Saint mon Époux Sanctificateur et moi Miriam, Cœur de Marie, Phare de Lumière, Phare de Lumière, Phare de Lumière, Phare de Lumière.

Adieu mes petits, adieu mes enfants, partez en paix, et tout ce que vous avez apporté est béni ; sachez que l'eau continue à produire des miracles de guérison du corps et de l'âme, emportez les petites bouteilles d'eau avec vous, mais ne buvez pas l'eau, qu'il en soit ainsi.

Adieu, mes petits...

Notre mère à Monte Faro de Luz.

Nous vous informons que nous continuons à payer la prairie et que nous devons continuer à compter sur vos dons pour faire face aux dépenses. Nous apprécions grandement l'effort de chacun pour faire de notre Mission de Mère une réalité. Merci beaucoup pour votre collaboration.

- **IBAN: ES17 0049 1772 8124 9002 1954 (Banque Santander)**
- **BIC: BSCHEMM**

Merci.
